

FERNANDO MEDINA RODRIGUEZ
SEVILLA

████████████████████
████████████████████
Teléfonos: ██████████
████████████████████

COMITE NACIONAL DEL P.A.
c/ Joaquín Guichot
SEVILLA.

La presente es para notificar mis preguntas e inquietudes, que en forma de enmiendas al Proyecto de Declaración Política para el VIII Congreso a celebrar, ante la imposibilidad de hacerlo reglamentariamente, ya que tras haberlo hecho en una Asamblea de mis compañeros en la Agrupación del Distrito Macarena-Norte, después de dos sesiones que se celebraron para deliberar las enmiendas o propuestas que se presentaron, con gran decepción se soslayó mis escritos con excusas no digo mal intencionadas, pero sí sin justificación; posteriormente las presenté con la anuencia del secretario del Distrito, Sr. Ocaña, a la Asamblea celebrada un día después por la Agrupación del Distrito Amate y aunque no se presentaron por los presentes ningún tipo de enmiendas, las mías no fueron aceptadas con las excusas de no ser militante de dicha Agrupación. Ante esta nueva negativa, las entregué al representante por el Comité ^{de} ~~Provin~~ ^{Sevilla} ~~cial~~, Sr. Ardila, presente en la misma, el cual me informó que intentaría personalmente hacer lo posible por encauzar la y no quedase sin la oportunidad de ser escuchada. Como quiera que no he tenido respuesta ni en favor ni en contra, y ante la inminencia del VIII Congreso, temiendo nuevamente ser ignorado en mis propuestas, me atrevo a enviarles

...//...

Conf. T2d2 el 17/10/91

...//...

en anexo las mismas, para ponerlas al criterio de ese Comité Nacional por si estima pertinente y en la forma que crean oportunas, puedan llegar a la Comisión Permanente del Congreso, con el añadido de la demanda de la interrogante de si es fortuito del porqué un militante de base tiene que saltarse tantos escalones para ser atendido.

Sevilla 16 de octubre de 1.991.

firmado: Fernando Medina Rodriguez
D.N.I. [REDACTED]

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Fernando Medina Rodriguez', written over the typed name. The signature is stylized and somewhat cursive.

Pag.

- (68) 4 No se menciona para nada, salvo una mínima alusión al respeto de las confesiones religiosas, el papel en que se define el P.A. sobre el binomio Iglesia-Estado, con toda la problemática y los cambios en el mundo, dentro de la visión de un partido progresista, en educación, natalidad, etc.
- 19 En economía otra duda que me acucia, es que admitiéndose que hay
20 países ricos y pobres, con la definición Norte-Sur, sabemos en
10 que lugar estamos y el Partido nos lo recuerda que es el antepenúltimo lugar, cerca del hemisferio austral. La forma de salir de este sitio y acercarse, solo acercarse al boreal, es hacer lo que hacen los que ocupan estos primeros lugares. Puede parecer una perogrullada esta aseveración, pero es más creíble a mi parecer que todas las declaraciones de buenas intenciones de que consta el programa, en determinadas áreas, que se nos presenta donde encuentro las siguientes incongruencias:
- (53) 29 Utilización de nuevas energías alternativas, signo de Estados poderosos, con el antinomio de estrechar lazos con los ecologistas, a menos que se tenga pensado utilizar centrales nucleares en regiones limítrofes, lo cual crearía la farisaica postura del poderoso, con el agravante de autodefinirse progresista y humanista.
- 18 Se aboga de una forma simple y genérica por el fin del control de los medios de comunicación, sin más explicación, cuando es sabido el fuerte papel que desempeña en los Estados de la magnitud, el control de la información a todos los niveles, donde si se quiere estar con las principales potencias mundiales, habría que invertir en grado superlativo por los medios sofisticados de hoy en día y todo esto puesto al servicio del Estado.
- 19
- 7 Se puntualiza con extremada precisión, el antimilitarismo, liberación y cancelación de los acuerdos y bases con EE.UU., por medio de la OTAN, para a continuación de una manera a mi parecer infantil, afirmar la necesidad de un giro sustancial de la participación en la OTAN. Todas estas aseveraciones estimo estan hechas con ánimo de captar un determinado sector de la población, pero que en un partido con verdaderos deseos de gobernar, no debe olvidar en los errores que cayeron otros y que si al parecer salieron bien librados, no se debería tentar al diablo, debiéndose reflexionar en los textos, no haciendo falta ser pitoniso para presumir que ahora en la política internacional de Europa, es en el flanco Sur-Mediterráneo, donde hay mas posibilidades de conflicto. Como ejemplo ilustrativo, en la política municipal del P.A., se dijo en programa una cosa para a los 100 días hacer otra, lo que demuestra ineluctablemente dos cosas: o se mintió, o no se sabia por donde se andaba.
- (28) 18
- 20 Se hace mención a la necesidad de regenerar la vida política, predicando con el ejemplo, comprometiéndose el P.A. a una crítica implacable de la corrupción, denunciando todos los casos, proven gan de donde provengan, y para evitarlo en la medida de lo posible, los andalucistas declararán sus propiedades. Estas asevera-
- 22
28

...//...

Pag.

ciones que se hacen cuando aún no se ha tenido parcelas de poder y por tanto los riesgos consiguientes, cuando pasado el tiempo y tras periodos de gobernabilidad, además de ser tenidas en cuenta y seguirlas al pie de la letra, debería ser el partido el primer interesado de llevar un autocontrol exhaustivo que al menor síntoma de conocimiento, sin amiguismos, donde surjan, atajar todo caso que pudiese ser lesivo para el prestigio del P.A.

29
(37)

Y por último cuando en la modificación de los Estatutos se pretende suprimir el artículo 34, se aprecia un contrasentido cuando se menciona en la Declaración Política que se aboga por un Partido con participación de las bases.

En Sevilla a 7 de octubre de 1.991

firmado: Fernando Medina Rodríguez
D.N.I. [REDACTED]



Las páginas con paréntesis (), están sacadas del contexto de 2ª Parte - Bases para un Programa, y el resto de pag. del Proyecto de Declaración Política.